



EN PRATIQUE

- durée 1h30
- frais : 50.- par classe
- Le contenu de la visite est adapté à l'âge de vos élèves.

MATÉRIEL DIDACTIQUE

Pour préparer ou poursuivre votre visite, une série de cartes présentant des photographies d'époque sera disponible au musée.

INSCRIPTIONS

- ecoles@mjah.ch
- tél. 032 422 80 77

Merci de vous inscrire une semaine avant votre venue et de nous indiquer :
• vos coordonnées
• le degré et le nombre d'élèves
• la date et l'heure à laquelle vous souhaitez participer à l'activité.

Musée jurassien d'art et d'histoire
52, rue du 23-Juin
2800 Delémont
www.mjah.ch

L'histoire du Jura : c'est quoi ?

Une visite-atelier pour découvrir en images et en objets la création du Canton du Jura

A l'occasion du 40^e anniversaire de la République et Canton du Jura, le Musée jurassien d'art et d'histoire vous propose de revenir sur la création du canton. 23 Juin 1974, 24 septembre 1978 : nous aborderons des événements qui ont jalonné la naissance du dernier-né des cantons suisses.

Le Jura est le seul canton dont la création est documentée par la photographie. Durant la partie «atelier» nous proposerons donc à vos élèves d'analyser des photographies et documents d'époque tirés des collections du musée.

Dans l'exposition permanente «Le Jura en 7 clichés capitaux», vos élèves construiront, à partir d'objets, une réflexion sur quelques épisodes qui ont marqué l'histoire du Canton.

« Les idées jugées trop audacieuses hier ont souvent trouvé leur réalisation concrète aujourd'hui. » François Lachat, 24 septembre 1978



Roland Béguelin à la tribune sur l'actuelle «Place de la Liberté», Fête du peuple jurassien 1978. Photo: François Enard, coll. MJAH.